

motif d'espérance ; et en ce moment où tous les éléments humains font défaut, l'âme chrétienne se rattache d'une façon instinctive à toutes ces vues surnaturelles sur l'avenir, cherchant à y puiser un motif de consolation et un peu de courage pour supporter l'épreuve.

DON ALESSANDRO.

(Semaine religieuse de Montréal.)

Un curé laïque



Voici une anecdote qui serait invraisemblable si quelque chose d'absurdement sacrilège pouvait encore paraître invraisemblable sous le proconsulat de M. Combes.

Saron en Palestine est célèbre par ses roses. Mais il y a une autre petite ville de Saron, dans les Landes, qui deviendra célèbre par son maire.

Le maire est libre penseur, et il a déclaré qu'il n'accepterait qu'un curé libre penseur comme lui. En conséquence, il refuse de laisser pénétrer dans l'église le curé nommé par l'évêque :

— C'est un clérical, dit-il avec indignation.

Cependant, les administrés de ce maire meurent. De rire, peut-être. Enfin, ils meurent, et il faut les enterrer.

— Rendez-nous un curé, dit-on au maire.

— Vous voulez un curé ? Eh bien, pour être sûr que vous aurez un curé véritablement républicain et libre penseur, je me nomme curé moi-même !. . C'est moi qui enterrerai votre mort !

Sur quoi le magistrat municipal va faire la levée du corps, asperge le cercueil d'eau bénite, chante à tue-tête le *De profundis* et le *Miserere*, et bénit la fosse avec l'aide du sacristain, réquisitionné par lui.

— Vous voyez bien que cela n'est pas difficile ! dit M. le maire avec orgueil à ses ouailles déconcertées.

Réd. Cette histoire a fait le tour de la presse catholique de France, et doit être vraie — quoique invraisemblable.



Ayez envers les pauvres un cœur compatissant et secourez-les avec amour suivant votre pouvoir.